



Erfolgreiche Prüfungen der Budosportler in Gosheim

Seit einiger Zeit besteht die Sportschule Bushido unter dem Namen »Das Sportcenter« in Gosheim. Im Mittelpunkt des dortigen Angebots steht Budo, der Überbegriff für asiatische Sportarten, die einerseits der körperlichen Fitness dienen, andererseits bei körperlichen Angriff im immer rauer werdenden Alltag nützlich sein können. Na-

türlich werden hier auch Prüfungen abgelegt. Die jüngsten Budosportler, alle zwischen sieben und 14 Jahre alt, legten ihr Examen in Ju-Jitsu ab. Sie tragen nun den weiß-gelben, weiß-orangenen- oder orangenen Gürtel. Die erfolgreichen Prüflinge: Bild links, hintere Reihe von links: Tanja Schlächt, Carmelo Palazzo, Thomas und Se-



bastian Bächler, Fabian Spöcker, Sebastian Keller und Martin Schlächt. Vorderer Reihe von links: Maria Spöcker, Rene und Tatjana Fischer, Roman Franz, Arthur Schmidt, Alexander Preuß. Die Aufgaben nahm Tibor Rac vom Baden-Württembergischen Verband ab. Auch in Karate-Okinawa wurden viele Prü-

funger mit guten Noten abgelegt. Bild rechts: Hinten von links: Carsten und Holger Marschall, Nikolaus Oreschkonov, Andreas Schlischewski, Steffen Deckwerth und Danny Mallast. Vorne von links: Danilo Maruccia, Marion und Frank Scherer, Axel Schlor und Carmelo Palazzo. Dieser Lehrgang wurde auch vom Verband beurteilt.